



Intercédons pour le monde musulman !

Soyez toujours joyeux. Priez sans cesse. Rendez grâce en toutes choses, car c'est à votre égard la volonté de Dieu en Jésus Christ (1Th 5:16-18).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

BÉNIN : comme dans le plupart du monde, la pandémie de coronavirus a fortement affecté l'économie de ce petit pays d'Afrique de l'Ouest. Un étudiant, directeur de mission pour les Assemblées de Dieu du Bénin, rapporte que « de nombreux projets sur le terrain de la mission sont toujours inachevés » par manque de ressources financières. Le Bénin a des missionnaires qui travaillent dans plusieurs pays à majorité musulmane, ainsi que 33 missionnaires au pays, dont la plupart dans des zones musulmanes. **Veillez prier** (1) pour que ces ouvriers aient les moyens nécessaires et la sagesse divine pour les tâches ; (2) pour une plus grande ouverture à l'Évangile, les gens étant confrontés à de plus grands besoins ; (3) pour le travail des ONG des Assemblées de Dieu qui fournissent des services de santé à de nombreuses personnes, afin qu'ils aient les moyens pour aider davantage et que ces efforts portent du fruit spirituel.

Index mondial de persécution des chrétiens 2020 : Burkina Faso (28/50)*

Pendant des années, des citoyens de différentes religions - chrétiens, musulmans et animistes - ont coexisté paisiblement dans ce pays d'Afrique de l'Ouest. Mais depuis deux ans, des djihadistes de divers groupes radicaux répandent la terreur dans tout le Sahel, y compris dans le nord et l'est du Burkina. D'après un rapport récent, plus d'un million de personnes sont aujourd'hui déplacées, ayant fui leurs foyers dans le nord sans pratiquement rien. Les chrétiens sont particulièrement visés, et le gouvernement leur a conseillé de quitter les régions ciblées, affirmant qu'il n'est pas en mesure de leur garantir une protection. Le Burkina jouit officiellement d'une grande liberté de religion, mais les musulmans qui acceptent Jésus souffrent souvent de persécutions de la part de leur famille. **Veillez prier**

- pour la provision et un bon redémarrage pour ceux qui ont été déplacés - tant les chrétiens que les musulmans ;
- afin que les musulmans et les autres personnes qui ont fui vers le sud soient plus ouverts à l'Évangile ;
- pour les nombreuses églises Assemblées de Dieu et autres églises qui accueillent des réfugiés et leur viennent en aide ;
- pour les pasteurs et les croyants qui ont dû abandonner des centaines d'églises dans le nord, afin qu'ils puissent retourner chez eux ;
- pour les croyants qui se trouvent encore dans ces provinces instables, afin qu'ils soient de puissants témoins auprès de leurs voisins.

La bonne nouvelle : les Assemblées de Dieu du Burkina ont mobilisé beaucoup de ces pasteurs déplacés pour commencer de nouvelles les églises dans le sud et l'ouest. Même si une école biblique dans le nord a dû fermer, huit autres continuent à former des pasteurs, et le centre d'extension de la FATAD fonctionne.

Pour en savoir plus, consultez <https://tinyurl.com/imp28faso>.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/index2020>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere